



#DEJUZGADORES

Promueve Morena la elección

**BUSCAN QUE LA CIUDADANÍA
SEPA QUE EL PARTIDO IMPULSÓ
LA REFORMA DEL PODER JUDICIAL**

POR VÍCTOR ORTEGA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde, aseguró que desde su partido van a promover que la elección de jueces, magistrados y ministros en 2025 emanó del movimiento político que representa, pero explicó que no tendrán injerencia en el proceso, pues respetarán la Constitución.

Alcalde Luján detalló que no ve riesgo por la selección de quienes formarán parte del Poder Judicial de la Federación y que confía plenamente en el juicio de los ciudadanos que saldrán a emitir su voto en las urnas en junio de este año, además de que hay muchos candados en quienes llegan a ser estos candidatos, a través de los comités de evaluación.

Con esto, aseguró que la presencia de Morena a nivel nacional no tendrá injerencia en el proceso electoral, ni apoyará a ningún candidato, pero sí habrá promoción para que la ciudadanía sepa que el partido fue la razón por la cual saldrán a votar por impartidores de justicia.

En tanto, Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, reafirmó lo dicho por Alcalde, que ningún integrante de Morena apoyará a las candidaturas afines a la 4T. ●

**EN SU
LABOR**

- Alcalde tuvo ayer actividades del partido, junto a Mariana Rodríguez Bello.

- Ella es la nueva presidenta de la Comisión de Honestidad y Justicia.

2

AÑOS DURARÁ LA DIRIGENCIA DE RODRÍGUEZ BELLO.

FOTO: ESPECIAL